
Biologie- Kursfahrt 2022

Sehr geehrter Förderverein des John- Lennon- Gymnasiums,

Erstmal möchte ich mich für die finanzielle Unterstützung von ihnen 
nochmal bedanken. Sie haben mir ermöglicht an der Kursfahrt meines 
Leistungskurses Biologie teilzunehmen.
Die Kursfahrt war echt schön und sehr interessant. Ich habe sehr viel 
neues dazu gelernt, wie zum Beispiel verschiedene Arten ein Seil zu 
befestigen, so dass es sich nicht löst. Ich habe gelernt wie man die 
Segel auf- und abbaut. Ich habe neue Städte erkundigen können und 
habe neue Menschen kennengelernt. Außerdem habe ich mit Leuten 
aus unserem Kurs, mit denen ich normalerweise nicht so oft rede, etwas 
mehr geredet und wir haben uns angefreundet. Wir haben alle gelernt 
als Team zu arbeiten und das dies auch das wichtigste auf einem 
Segelschiff ist. Am meisten habe ich gemocht, dass wir jeden Tag wo 
anders waren und es daher nie langweilig wurde, da wir immer wieder 
neue Orte zu erkunden hatten. Zusätzlich gefiel mir das vordere Netz 
auch sehr doll. Ich lag die meiste Zeit in dem Netz da man direkt über 
dem Wasser war und somit eine sehr schöne Aussicht sowie 
entspannende Geräusche des Wassers hatte. Insgesamt gibt es nichts, 
worüber ich mich beschweren kann, da mir die Kursfahrt echt sehr doll 
gefallen hat und ich ihnen nochmal danken möchte das sie mir dies 
ermöglicht haben :)

Mit freundlichen Grüßen
BK


